
Cesc, en El Partido de las 12: &quot;Me fui feliz del Barça pero, como jugador, no volveré&quot;
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Aunque la gente no quiera verlo, me fui del Barça satisfecho y feliz. Jugar en el Camp Nou era
un sueño, pero no pienso volver, al menos como ...
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